
Abg. Donix bewertete den Bericht der Verwaltung positiv. Er gab zu Bedenken, dass noch viel Arbeit 
bevorstehe, bis ein kreisweiter behindertengerechter Ausbau aller Bahnsteige und Busbahnhöfe 
gewährleistet sei. Konkret bemängelte er, dass im Bereich der Linie 66 in Bornheim bis heute keine 
Umbauten erfolgt seien. Dies gelte im Übrigen auch für andere Kommunen.  
Abg. Recki bestätigte dies für die Stadt Troisdorf (S-Bahnverkehr). 
Der Vorsitzende wies darauf hin, dass der behindertengerechte Haltestellenausbau eine Daueraufgabe 
sei und von Seiten des Rhein-Sieg-Kreises nur beschränkt wahrgenommen werden könne. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss den Bericht der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis.  
 


